

No Expulsa EU a Felipe Rivero

MIAMI, mayo 19 (UPI) -La oficina Regional de Inmigración abandonó en principio la idea de expulsar de los Estados Unidos al dirigente exilado cubano Felipe Rivero, según informaron hoy sus autoridades en Richmond, Virg.

Un portavoz dijo que esa oficina, donde se contemplaba tal medida, decidió eludir debido a que la audiencia del caso Rivero concluyó el viernes último.

Otra audiencia pública estaba programada para hoy.

La proposición de las autoridades de Inmigración para que el líder cubano fuese deportado, despertó numerosas protestas en la colonia cubana de Miami.

Rivero, que está en la cárcel de Dade, se declaró en huelga de hambre desde el miércoles.

NOTA DE PRENSA DE LOS HUELGUISTAS DE HAMBRE--

Los dirigentes del exilio cubano José Ramón Egíes, Luis González Lalondry, Ignacio Novo y Armando Yáñez, que mantienen

una huelga de hambre en solidaridad con Felipe Rivero, líder del "Movimiento Nacionalista Cubano", están presentando síntomas crecientes de debilidad al cumplir noventa y seis horas de no ingerir alimentos.

Los cuatro líderes de la "Tesis Cubana de Guerra", comenzaron la huelga de hambre en las primeras horas de la madrugada del pasado martes, y están recluidos en el local de "Rescate Revolucionario" sito en el 111 Oeste de la calle 42, Manhattan.

Los huelguistas permanecen acostados sobre sábanas en el suelo del local, y están siendo atendidos constantemente por un Comité de Damas Cubanas. Al circular esta edición de "EL TIEMPO" los cuatro exilados cubanos han perdido fuerzas y están pálidos, esperándose la llegada de un médico que les reconociera.

Organizaciones Revolucionarias del destierro cubano y numerosos factores combatientes, firmaron una Declaración Conjunta en solidaridad plena con Felipe Rivero y los cuatro dirigentes cubanos en huelga de hambre. Asimismo, en una reunión de emergencia realizada en la noche de ayer, las Organizaciones Revolucionarias acordaron llevar a cabo una inmensa manifestación de apoyo a los combatientes.

Dicha manifestación comenzará en la Estatua de José Martí sita en la 6ta. Av. y la calle 59 Manhattan, hoy sábado a las 11 A.M. donde miles de cubanos se darán cita para comenzar a marchar en dirección a la calle 42 y 6ta., Manhattan, frente al local donde los líderes de la "Tesis Cubana de Guerra" sostienen la prolongada huelga de hambre. Coordinada con esta manifestación en New York, en Miami

todos los exilados cubanos se preparan para marchar hasta la cárcel donde se encuentra preso Felipe Rivero para demostrarle su apoyo moral. Hasta el momento otros diez y seis exilados se han declarado en huelga de hambre en el local de la "Brigada 2506" en Miami, y en esta ciudad se espera que otros se sumen después de la Concentración de hoy sábado.

José Ramón Egíes, Luis González Lalondry, Ignacio Novo y Armando Yáñez, declararon - "que la huelga de hambre la continuarían indefinidamente, ya que sólo admitían que Felipe Rivero fuera puesto en libertad - en territorio de los Estados Unidos, o de lo contrario seguirán en su actitud hasta las últimas consecuencias".

Los cuatro dirigentes en huelga de hambre insistieron "que la guerra terrorista continuaría sin interrupciones, porque era preciso dar un ejemplo de vergüenza a todos aquellos que están comerciando con el dolor de nuestra sufrida Patria".